



30 de abril de 2024

JUSTICIA

Va 30 años presa viuda por asesinato de juez federal

A más de 7 años del asesinato, un *Jefe de Distrito* con sede en *Almoleya de Juárez*, mediante un *Juicio Oral*, condenó a 30 años de prisión a **Marisol Macías Gutiérrez**, [por el asesinato de su esposo](#), el juez federal **Vicente Bermúdez**, ocurrido el 17 de octubre de 2016 en **Metepic, Estado de México**. De acuerdo con la *Fiscalía*, la viuda presuntamente planeó el crimen con el objeto de cobrar el seguro de vida del marido.

DERECHOS HUMANOS

Prohibir celebrar Día Internacional del Trabajo en Estambul es ilegal

Sindicatos, partidos de oposición y organizaciones civiles se han comprometido a reunirse en la *plaza Taksim*, a pesar de la prohibición anunciada por el gobernador el 23 de abril y por el ministro del Interior el 29 de abril, [alegando que la ubicación y el tráfico intenso dificultan la protección de los derechos y las libertades](#), y por riesgos de *“ataques terroristas”*. La prohibición se remonta a 2013, cuando la policía impidió de forma violenta que se reunieran los sindicatos, sus simpatizantes y otras organizaciones.

SEGURIDAD PÚBLICA

Libra plagio exprés Obispo que se ‘le planta’ al narco

El obispo emérito de **Chilpancingo, Salvador Rangel**, desapareció el sábado pasado, [después de que ofició misa en Tixtla, Guerrero](#) y fue encontrado vivo, pero golpeado, ayer lunes en el *hospital Doctor José G. Parres*, en **Cuernavaca**. El *fiscal de Morelos, Uriel Carmona*, ha informado que *“preliminarmente lo que tenemos es que podría haberse tratado de un secuestro exprés”*, esto porque se realizaron varios retiros de la cuenta del prelado en el tiempo en que estuvo desaparecido. **Rangel Mendoza** es una figura destacada por su papel de mediador entre los grupos criminales de **Guerrero**. [Durante años ha hablado](#) con líderes criminales de diferentes puntos del *Estado*, tratando de atajar las crisis de violencia en la región.

NACIONAL



Hermano del ‘Mencho’ ya está en la calle, FGR critica procedimiento

La madrugada de este martes, **Abraham Oseguera, “Don Rodo”**, hermano del líder del *Cártel Jalisco Nueva Generación*, **Nemesio Oseguera “El Mencho”**, quedó en libertad del *Penal del Altiplano*. Esto luego que la *Fiscalía General de la República* [no pudiera armar otra causa penal para mantenerlo en prisión](#). Desde la madrugada del domingo, *“Don Rodo”* se encontraba detenido en el *Centro Federal de Readaptación Social Número 1*, tras la decisión del juez de ordenar su libertad inmediata debido a las irregularidades cometidas durante su detención en **Autlán de Navarro, Jalisco**. La *FGR* informó que el hermano de *“El Mencho”* fue detenido el 21 de abril con una carabina y droga y que los familiares quisieron ocultar su identidad. Dijo además que tantas conductas judiciales negativas para impedir cateos, que se le dé credibilidad a [cuestionables videos segmentados](#) y el soslayamiento del juez a las acusaciones y pruebas por delitos graves, permitieron que este criminal esté libre.

INTERNACIONAL

Ataca con machete en estación de Londres y asesina a menor

Un hombre atacó con una espada a varias personas cerca de una estación de metro en la zona de **Hainault**, al este de **Londres**, y cuatro personas resultaron heridas. Dos son agentes policiales, [que están hospitalizados y debieron ser operados](#), mientras que las otras dos personas también están ingresadas en un centro sanitario pero no de gravedad. Por el ataque se informó además que un niño de 13 años murió en el ataque poco después.

DEPORTES



‘Deadpool’ se suma para regresar la gloria al Necaxa

Necaxa suma una nueva estrella, luego de [que ayer se diera a conocer](#) que **Ryan Reynolds**, quien da vida en el cine al héroe de *Marvel*, y **Rob McElhenney**, son nuevos inversionistas del club. **Reynolds** y **McElhenney** adquirieron una pequeña participación, donde ya están **Eva Longoria**.

CULTURA

Depardieu a juicio en octubre acusado de agresión sexual

El reconocido actor francés pasó buena parte del día de ayer bajo custodia policial, [para ser interrogado por dos nuevas denuncias por agresiones sexuales](#) durante sendos rodajes en 2014 y 2021. Al término del interrogatorio, la *Fiscalía* anunció que será juzgado por las acusaciones de agresión sexual a dos mujeres en el rodaje de *Les Volets Verts*, una película del director francés **Jean Becker** que se estrenó en 2022.

